4月育品总6日

令和6年4月17日(水) 宇都育心児童クラブ

ご入学・ご進学おめでとうございます

7名の新しい仲間を迎えてから2週間が経ちました。小学生になった喜びにあ ふれ、元気いっぱい登館してきた子、緊張した様子で笑顔がぎこちなかった子、 そんな新入生に優しく声をかけ、児童館内を案内したり遊びに誘ったりする2年 生以上の子たちなど、新年度のスタートを切った学童クラブでは、子ども達の 様々な姿が見られました。小学校が始まると、帰館してすぐに小学校での出来事 をたくさんお話してくれます。

これからも子ども達が安心して過ごせる場所として、子ども達が自分の思いを表明し、元気いっぱい笑顔 いっぱいで過ごせるような環境作りを心がけていき たいと思います。今年度もよろしくお願いします。



新しい先生の紹介

* * * * * * *

下村 理恵 先生

4月から学童クラブのお友達と 一緒に過ごすことになりました。 よろしくお願いします。





お知らせ

5月18日(土)は、こども園と 合同で『春の遠足』を予定していま す。詳細につきましては、後日お知 らせします。



☆ 9日 陽茉莉 さん

学年・男女問わず、誰とでも楽しそうに過ごしている陽茉莉さん。 1年生やこども園児に優しく声をかけたり、進んでお手伝いをしたり するなど、頼れるお姉さんです。

☆ 13日 瑞稀 さん

自分の思っていることをしっかり伝えることのできる瑞稀さん。 明るく元気いっぱいで、ごっこ遊びやぬり絵など、いろいろな遊びを 友達と一緒に楽しんでいます。

☆ 20日 衣麻 さん

誰にでも優しく、ニコニコ愛らしい笑顔が印象的な衣麻さん。同学年生との遊びを楽しむだけではなく、上学年生とも鬼ごっこをするなど活発な一面もあわせ持っています。

☆ 26日 采寧 さん

テンポの良い言葉のやり取りで、楽しい会話を繰り広げる采寧さん。 宿題の進め方やその日の過ごし方など、しっかりと見通しを立てて 行動しています。

☆ 26日 蒼空 くん

アティックやサッカーの仲間に積極的に 入り、みんなと一緒に楽しんでいる蒼空くん。 探究心が強く、興味がある事柄について熱く 語ることがよくあります。





文書 戸床珠美

一日遠足~霧島ヶ丘公園~【3月9日(土)】







お弁当 & おやつタイム

























